

Sommaire

N° 4 (novembre-décembre 1989)

Séance du jeudi 2 novembre 1989

Procès-verbal de la séance	399
PRESENTATION :	
Rousseau (M.). — Un voyage chez les Aïnous, Hokkaïdo, 1938, par Arlette et A. Leroi-Gourhan, chez Albin Michel, Paris, 1989 156 p. avec cartes, figures et photographies	402
COMMUNICATION :	
Bouillant (A.M.P.), Nielsen (K.) et Lutze-Wallace (C.). — Modèle in vitro de production d'antigènes, appliqué aux virus de l'anémie infectieuse des équidés et de l'immunodéficience bovine	405

Séance du jeudi 16 novembre 1989

Procès-verbal de la séance	417
Réception de M. P.C. Blin	419
Réponse de M. P.C. Blin	423
Centenaire de l'Association Centrale Vétérinaire :	
Allocution de Madame le Président	429
Allocution du Dr J.P. Marty, Président de l'A.C.V.	430
COMMUNICATION :	
Rousseau (M.). — Rétrospective de la revue (1956-1970) de l'A.C.V. : « Actualités et culture vétérinaires »	433

Séance du jeudi 7 décembre 1989

Procès-verbal de la séance	439
PRESENTATIONS :	
Rousseau (M.). — Contribution à l'étude du choix, du dressage et des rapports avec son maître du chien-guide d'aveugle, par F. Clerfeuille, thèse Doctorat Vétérinaire, Fac. de Méd. de Nantes, décembre 1988	442
Rousseau (M.). — Je vois pour toi. Pour mieux connaître les chiens d'aveugle. Casette clip vidéo, réalisée par trois vétérinaires, les Drs F. Clerfeuille, J. Nouhin, D. Schmidt-Morand . .	446
COMMUNICATIONS :	
Seynave (R.L.) et Wintergest (J.). — Le statut des animaux d'expérience. II. La mise en œuvre du décret du 19 octobre 1987 . .	449
Dennig (H.). — Le rôle du singe de Java (<i>Macaca fascicularis</i>) dans l'épidémiologie de la trypanosomose aux Philippines	455

Séance du jeudi 21 décembre 1989

Procès-verbal de la séance 461

PRESENTATIONS :

Ferrando (R.). — Les industries agro-alimentaires. Comité des Applications de l'Académie des Sciences (C.A.D.A.S.), n° 10, fév. 89, 16 pages 465

Rousseau (M.). — L'Archéologie de la France. Exposition (du 27 septembre au 31 décembre 1989), au Grand Palais, à Paris 467

COMMUNICATIONS :

Crosnier (J.). — Les grands problèmes du monde face au développement 473

Savey (M.), Parodi (A.L.) et Maillot (Marie-Christine). — L'encéphalite spongiforme bovine (E.S.B.) en Europe 483

Catsaras (M.) et Leprêtre (A.). — Essai sur les bases statistiques de la méthode NORECOIN 491

**

Table alphabétique des auteurs et titres 501

Table alphabétique des matières 505

Table des actes administratifs 509

Contents

N° 4 (November-December 1989)

2nd November 1989 session

Proceeding of the meeting 399

PRESENTATION :

Rousseau (M.). — *A travel among the Aïnous, Hokkaido, 1938, by Arlette et A. Leroi-Gourhan, chez Albin Michel, Paris, 1989, 156 pages* 402

COMMUNICATION :

Bouillant (A.M.P.), Nielsen (K.) et Lutze-Wallace (C.). — *In vitro model for producing antigens of equine infectious anemia and bovine immunodeficiency-like viruses* 405

16th November 1989 session

Proceeding of the meeting 417

Welcome to Mr. P.C. Blin 419

Mr. P.C. Blin's speech 423

Centenary of Veterinary Central Association :

Mrs Léone Dhennins's speech President 429

Mr. J.P. Marty's speech President of V.C.A. 430

COMMUNICATION :

Rousseau (M.). — *Retrospective of the review (1956-1970), of Veterinary Central Association : « Veterinaries actuality and culture »* 433

7th December 1989 session

Proceeding of the meeting 439

Rousseau (M.). — *Contribution to study of choice, training and relationships with his master of blind-guide dog, by F. Clerfeuille, thèse de Doctorat Vétérinaire, Fac. de Nantes, décembre 1988* 442

Rousseau (M.). — *I am seeing for you, for a better knowledge of blind people dogs. Cassette clip video, realized by three veterinary Doctors F. Clerfeuille, J. Nouhin, D. Schmidt-Morand* 446

COMMUNICATIONS :

Seynave (R.L.) and Wintergest (J.). — *The status of experience animals. II. Implementation of the 19th October 1987 decree* 449

Dennig (H.). — *The importance of Crab-eating Macaques (Macaca fascicularis) for the epidemiology of trypanosomiasis in the Philippines* 455

21th December 1989 session

Proceeding of the meeting 461

PRESENTATIONS :

Ferrando (R.). — *Agro-food Industries. Comité des Applications de l'Académie des Sciences (C.A.D.A.S.), n° 10, fév. 89, 16 pages* 465

Rousseau (M.). — *For the « year of Archeology », essential biginning: The Archeology of France* 467

COMMUNICATIONS :

Crosnier (J.). — *The development world problems : actual situation* 473

Savey (M.), Parodi (A.L.) and Maillot (Marie-Christine).— *The bovine spongiform encephalopathy (B.S.E.) in Europe* 483

Catsaras (M.) and Leprêtre (A.). — *Assay on statistical basis of NORECOIN method* 491

Alphabetic table of authors and titles 501

Alphabetic table of subjects 505

Table of administrative acta 509